

PERISCOPIO

Progresos en la terapia de la diabetes de tipo I

Investigadores de la Universidad de California han logrado detener la progresión de la diabetes insulino dependiente o de tipo I con un tratamiento experimental de escasas semanas, basado en un nuevo fármaco experimental. Los resultados del ensayo clínico fueron publicados ayer en la revista «The New England Journal of Medicine». El fármaco utilizado es un anticuerpo que se dirige específicamente hacia determinadas células del sistema inmunitario. En este ensayo clínico participaron doce voluntarios durante un año.